



ぎおんばら

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)



笑顔あふれる学校(挨拶・安全・つながり・チャレンジ)

令和5年12月1日発行

発行者 星野 良子



◆ 令和5年も残りわずかとなりました ◆

2023年(令和5年)も残すところあと1か月となりました。児童表彰式、就学時健診、音楽鑑賞会等の行事も無事に実施することができました。ご協力ありがとうございました。

今年度も持久走記録会は、校庭での実施となります。体育の授業の中で学年やブロックで行うこととなります。子どもたちが精一杯、自己新記録に挑戦できますように、保護者の皆様、ご協力をお願いします。校舎前のコンクリートは見学可能です。どうぞ応援にお越しく下さい。

☆ 運 動 会 ☆

11月11日(土)

スローガン
「最高の絆で 最高の勝利を 掴みとれ」

シンボルマーク



11月11日(土) 爽やかな秋晴れの下、令和5年度 祇園小学校運動会が盛大に開催されました。

開会式では、6年生の白組代表吉岡さん、赤組代表仲山さんにより選手宣誓が行われました。全児童は、これまでの練習の成果を存分に発揮し、熱意と最高の絆とで最後まで全力で演技をすることができました。6年生は、全てにおいて最高学年として、見事にリーダーシップを発揮しました。下級生がバトンを受け継いでいくことでしょう

今年度は、参観者の制限をなくし実施できたことを大変嬉しく思います。保護者の皆様、応援だけでなく、片付け等も大変お世話になりました。ご協力ありがとうございました。



下野市児童表彰式 11月15日(水)

11月15日(水)下野市児童表彰式が体育館で行われました。保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様が見守る中、51名の6年生が表彰されました。

坂村市長様からメダルを、石崎教育長様から表彰状をいただきました。また、下野市青少年市民会議から筆記用具もいただきました。とても立派な態度で、素晴らしい表彰式でした。感謝の気持ちを忘れずに、自分の夢に向かって、努力を続け、いただいたメダルを輝かせていってください。



メダルデザイン
宇賀地 洋子様
市内磯部出身



たくさんの人たちに見守られながらのびのび育つ子どもの姿を表しています。『みんなの目が、手が、心が、あなたたちひとりひとりを見ていますよ！応援していますよ！』

音楽鑑賞会 フラワービート 11月17日(金)

11月17日(金)フラワービートによる音楽鑑賞会を行いました。打楽器奏者、作曲家・ピアニストによるアンサンブルユニットで、リズムカルで楽しくてあっという間に時間が過ぎてしまいました。2校時下学年、4校時上学年と2回公演をしてくださいました。ありがとうございました。「音楽っていいな」と心に残る素敵な音楽鑑賞会でした。



3年生ふくべ細工体験 11月14日(火)

3年生がかんぴょうむき体験に続いてふくべ細工体験をしました。「ふくべ振興の会」の皆様にご指導いただき、表面をよく磨き、絵を描きました。とても素敵な作品ができあがりました。

これから3年生は、「かんぴょうマイスター」ですね。

